

## Expulsan de Chile a 37 personas con destino a Bolivia, Colombia y Ecuador

El Servicio Nacional de Migraciones (Sernmig) informó este domingo que fueron expulsados del país 37 personas, con destino a Bolivia, Colombia y Ecuador. El director de Migraciones, Luis Eduardo Thayer, dijo que "tenemos el deber de hacer cumplir la ley y garantizar que quienes no respetan las normas, respondan ante la institucionalidad y sean expulsados del país, especialmente, en casos que representan un peligro para la seguridad". 20 personas fueron deportadas por razones administrativas, relacionadas al ingreso irregular al país, tráfico de drogas y porte ilegal de armas de fuego. Las otras 17 personas respondieron a condenas judiciales por delitos como robo con intimidación, robo con violencia, ocultamiento de placas patentes, receptación de vehículos motorizados, entre otros.

